



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Kapolda Jambi Terima Kedatangan Pengurus GP Ansor

solmi - [KEPRI.FR.N.CO.ID](http://KEPRI.FR.N.CO.ID)

Sep 27, 2022 - 21:58



*foto: Humas Polda Jambi*

JAMBI - Kapolda Irjen A. Rachmad Wibowo menerima kunjungan Pimpinan Wilayah Gerakan Pemuda (GP) Ansor Provinsi Jambi, di Ruang Coffeee Morning Mapolda Jambi Selasa, (27/9)

Kedatangan Pimwil GP Anshor bertujuan untuk mempererat hubungan eksternal

organisasi antara organisasi dan aparaturn pemerintahan di Jambi agar terwujud sinergitas yang baik.

Kapolda melalui Kabid Humas Kombes Mulia Prianto menyebutkan, pada pertemuan tersebut pengurus GP Anshor menyampaikan bahwa pihaknya saat ini sedang melakukan pendataan situs-situs leluhur dan diminta untuk berkoordinasi dengan Kapolda Jambi.

Menanggapi pernyataan tersebut, Kapolda Jambi menyampaikan bahwa pihak kepolisian siap untuk turut menjaga peninggalan para leluhur.

"Kapolda Jambi tentunya mendukung kegiatan yang akan dilakukan. Bila ada data yang perlu diinformasikan kepada Polda Jambi, Kapolda mempersilakan GP Anshor untuk menyampaikan, jika pada kegiatan tersebut membutuhkan dorongan dari pemerintah mengenai administrasi," kata Mulia.

Pada kesempatan tersebut Gerakan Pemuda Anshor juga menyampaikan usulan kepada Kapolda untuk memberi sosialisasi kepada pengendara sepeda motor untuk mencegah kecelakaan lalu lintas dengan kendaraan batubara.

"Kapolda Jambi menampung usulan tersebut, dan menyampaikannya kepada GP Anshor bahwa kepolisian hanya menegakkan hukum. Polda Jambi tentunya ingin membuat kawasan tertib lalu lintas di daerah Mendalo. Namun, membuat kawasan tertib lalu lintas perlu adanya perda dari pemerintah daerah. Jadi butuh dikoordinasikan dahulu bersama pemerintah terkait," jelas Mulia Prianto

Hadir pada pertemuan tersebut antara lain Karo Ops Kombes Fery Handoko Soenarso, Dir Reskrimum Kombes Andri Ananta Yudhistira, Dir Reskrimsus Kombes Christian Tory, serta pengurus GP Anshor yang diketuai Abdul Haris Ma'mun.(UTI)